

- **Le champs de Foire :**



Les cartes postales du début du XXème siècle montrent que le champ de foire était le théâtre d'importantes foires et attiraient les foules.

En 1806, la commune fit un emprunt à un particulier pour acquérir le terrain propriété du sieur Giboin.

Jusqu'en 1960, il existait, près du mur d'enceinte de la mairie, de longues barres reposant sur des bornes en pierre pour attacher les bestiaux.

A partir de 1990, sous le mandat du Docteur Pierre Fougère, la place principale fit l'objet d'un total réaménagement. Des parkings furent redessinés, le bassin déplacé et des bancs installés sous les ombrages.

Les nombreux arbres qui embellissent cette place font de cet endroit un lieu très convivial notamment pour les fêtes foraines, la foire des Rameaux et des cornuelles.

Cette foire est connue à Villebois-Lavalette depuis la nuit des temps et les boulangers pâtisseries se font un honneur d'assurer sa pérennité. La cornuelle est un gâteau confectionné en pâte sablée et constellé d'étoiles d'anis. L'une de ses particularités réside dans sa forme triangulaire. L'autre, c'est le trou, au milieu, qui permet de glisser le rameau. Après la bénédiction de la branche de buis à l'office des Rameaux, on peut se régaler